

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

"Capellogate": la Fifa ouvre une enquête

Photo: Wilfried MBINAH/ L'Union



La prison centrale de Libreville, où séjournent trois coachs mis en cause.

G.R.M
Libreville/Gabon

LE scandale de pédophilie et d'abus sexuels qui ébranle le football gabonais passe mal au niveau de la Fédération internationale de football association (Fifa). Lundi dernier, l'instance faîtière de ce sport à l'échelle mondiale a annoncé l'ouverture d'une enquête sur ce dossier. Elle juge, à l'instar des autorités gabonaises, que les accusations portées contre certains responsables sportifs nationaux sont très graves.

Ainsi, un Comité d'éthique indépendant se chargera-t-il d'examiner les allégations contre les dirigeants en question. "Compte tenu de la gravité des allégations formulées, nous pouvons confirmer que le Comité d'éthique indépendant de la Fifa a ouvert une enquête et examine actuellement la question", a déclaré un porte-parole de l'instance faîtière du football mondial.

Pour rappel, ce scandale a été révélé par le journaliste français Romain Molina dans le média anglais The Guardian, le 16 décembre 2021. Depuis, trois encadreurs ont déjà été placés sous mandat de dépôt à la grande maison d'arrêt de Libreville pour "viol sur mineurs", "agressions sexuelles" et "mise en danger de la

vie d'autrui". Il s'agit de Triphel Mabicka alias coach Kolo, Orphée Mikala Bika et, surtout, de Patrick Assoumou Eyi dit "Capello", l'ancien sélectionneur U17 qui est accusé d'abus sexuels présumés sur des centaines d'enfants garçons. D'autres dirigeants sont également cités dans cette affaire. Le cas du président de la Ligue de football de l'Estuaire et intendant de l'équipe nationale, Serge Ahmed Mombo. Mais l'intéressé, comme "Capello" au début, nie les faits en bloc. Dans tous les cas, seul l'avenir nous édifiera davantage. Pour l'heure, on rappelle que Romain Molina est un habitué des enquêtes dans le milieu sportif. Le 30 avril 2020, il révélait toujours dans The Guardian, des agressions sexuelles et viols sur des jeunes joueuses par le président de la Fédération haïtienne de football, Yves Jean-Bart. Ce dernier avait, dans un premier temps, été suspendu provisoirement, le 25 mai de la même année, par le comité d'éthique de la Fifa. Suivra une suspension à vie de toutes les activités liées au football, aux niveaux national et international, à la suite d'une enquête établissant qu'il avait enfreint les articles 23 (protection d'intégrité physique et mentale) et 25 (abus de pouvoir) dudit comité d'éthique.

COMMUNIQUE DE PRESSE

FINAM DEVOILE SON NOUVEAU LOGO ET CHANGE D'IDENTITE VISUELLE

La Financière Africaine de Micro-projets, Finam, a officialisé le 18 décembre 2021, son partenariat avec le Groupe BGFIBank lors d'une importante cérémonie à son siège social.

Cette cérémonie vient matérialiser la prise de participation du Groupe BGFIBank dans le capital social de Finam et dénote de la volonté du prestigieux groupe bancaire de l'Afrique Centrale d'accompagner Finam dans son élan de développement aussi bien national qu'international.

Le point d'orgue de cette cérémonie fut le dévoilement du nouveau logo qui symbolise ce partenariat avec l'étoile de BGFIBank qui remplace désormais les pièces d'or de l'ancien logo. En somme, le nouveau logo arbore sa nouvelle étoile tout en gardant ses traits d'origine.



Ainsi, la nouvelle identité visuelle sera diffusée progressivement dans les prochaines semaines sur l'ensemble du réseau d'agences. Cette nouvelle identité visuelle reflète également la nouvelle dynamique imprégnée par ce partenariat et traduit autant, les valeurs incarnées par la pionnière de la microfinance au Gabon.

Par-delà, Finam souhaite à présent capitaliser sa bonne couverture géographique pour édifier avec l'appui, l'expertise et l'expérience de BGFIBank, une institution solide, pérenne et de proximité.

Avec plus de 130 000 clients à son actif, Finam continue de s'illustrer par l'adaptation permanente de son offre aux exigences d'un marché en perpétuelle évolution, par la mise en œuvre des projets innovants et par la valorisation des femmes et hommes qui font la richesse de l'établissement.

Fort d'un réseau de 18 agences couvrant toutes les provinces du Gabon, Finam accorde du prix au renforcement de l'inclusion financière et par ricochet au financement des particuliers, des commerçants et des petites et moyennes entreprises qui constituent un levier important de développement économique du pays.

Le déploiement de la monétique avec des cartes affiliées au réseau sous régional GIMAC facilite aujourd'hui la vie aux clients de la FINAM en leur permettant d'effectuer leurs transactions au GAB 7/7 et 24H/24. Il en est de même avec l'application Finam Mobile.

Au seuil de cette nouvelle année et par ce canal, la Direction Générale ainsi que le Conseil d'Administration de la FINAM remercient vivement tous ses clients de la confiance sans cesse renouvelée et leur souhaitent une très bonne et heureuse année 2022.

Ensemble, réalisons vos projets !



01 44 46 23 / 065 54 24 00
contact@finamgabon.com
www.finam.ga

 **finam**
LA FINANCIERE AFRICAINE DE MICRO-PROJETS